
     Orthographe : les noms féminins terminés par [ E ]     (le son é) 
 

1- Les noms terminés par le son [ E ]     s’écrivent   -ée :  

 

la journée, une pensée, une épée, la randonnée.    

                            

 

2- Attention, il y a des exceptions :  le mot pirate « une clé » et les noms 

féminins terminés par -té   et   -tié ne prennent pas de -e :  

 

la curiosité, la moitié, la vérité, l’amitié, la rapidité. 

 

Remarque : une clé peut aussi s’écrire une clef ! 

 

     Orthographe : les noms masculins terminés par [ E ]     (le son é) 
 

1- Tous les noms de métiers et d’arbres qui finissent par le son [e] 

s’écrivent : -er. 

           le boucher, le boulanger, le pâtissier, le charcutier, le pêcher, le 

pommier, le cerisier 

 

2- D’autres noms terminés par le son [e] s’écrivent -é ou -er : 

            le fiancé, le bébé, le goûter, le papier 

 

3- Attention, il y a des exceptions :  les mots pirates « le pied », « le nez », 

« un lycée », « un musée » 

 

 

 

 


